



Reflexiona Álvarez Mázquez sobre política contemporánea

PATRICIA RAMÍREZ

El aspirante a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Mázquez, aseguró que en la realidad contemporánea algunos actores políticos buscan enemigos ficticios.

"Podemos gobernar sin ustedes, podemos vivir sin ustedes, podemos reelegir sin ustedes. Pero es más que eso: no solamente no necesitamos convencerlos de nada. Nos son más útiles como enemigos imaginarios que como cualquier otra cosa", tomado como referencia a la escritora argentina Tamara Tenenbaum sobre la realidad política contemporánea.

Además el candidato por Movimiento Ciudadano adelantó que prepara su registro ante el INE, para lo cual asistirán la dirigencia nacional del partido, los aspirantes a otros cargos de elección popular y simpatizantes, con miras a la preparación de las campañas electorales, que arrancan el 1 de marzo.